



## PICHILEMU: PAÑUL YA TIENE CERAMICA CON DENOMINACION DE ORIGEN

### Description

El Ministerio de Economía, a través del Instituto Nacional de Propiedad Intelectual, declaró a la cerámica de Pañul Producto Típico de Chile asignándole el sello Denominación de Origen.

Ello tras un trabajo de varios años entre el municipio, los ceramistas de esta localidad y Pablo Lacoste.

La Denominación de Origen (D.O.) es un signo distintivo que identifica un producto como originario del país o de una región o localidad del territorio nacional, cuando la calidad, reputación u otra característica del mismo sea imputable, fundamentalmente a su origen geográfico, teniendo en consideración, además, otros factores naturales y humanos que incidan en las caracterización del producto.

### Category

1. Noticias
2. Pichilemu

### Date Created

2021/09/28

### Author

editor